

les époux Kingsman, les traits bouleversés, la poitrine haletante, le regard fixé sur celle qu'ils avaient cru leur enfant, semblait sous le poids d'un poignant désappointement, sous le coup d'une espérance déçue. La femme Kingsman, au moment où l'on a emmené l'indienne et sa fille, n'a pu résister à un dernier mouvement de son cœur, et s'est précipitée avec frénésie vers celle qui lui avait apparu comme le fantôme de sa fille, et qui la fuyait pour toujours : sentiment fondé sur une erreur sans doute, mais bien digne de respect et de compassion.

Mr. Alleyn occupait pour les Kingsman ;

Mr. Austin, pour la mère adoptive.

FIN.